
 

これからの行事予定 

病院周辺美化事業 花壇整備（後片付け） 

      公立病院の周りを彩っていた花壇の草花もその役目を終えようとしています 

      近づいてくる冬を前に花壇の後片付けを実施します 

        と き   10月29日（日曜日） 雨天決行 

午前9時00分 ～  1時間程度 

集 合   公立病院正面玄関前 

      多くの方のご協力をお願いします 

 

   院内ボランティア活動 

      インフルエンザの季節になりました。 

支える会では、『予防接種受付補助』の院内ボランティアを募集しています。 

      ボランティアとして協力いただける方の参加をお願いします            

          

10月  24日・25日・31日   時間帯   13:30～15:00     

        11月  水曜日と火曜日（毎週）   場 所   外科・整形 外来     

        12月  火曜日と水曜日（毎週）                     

 

住民懇談会（病院との意見交換会） 

      第7回の住民懇談会を病院職員を交えて開催します 

      今年は、公立病院が毎年実施している『患者満足度調査』を題材に、公立病院について 

      みんなで話して合ってみようと思っています。 

        と き   11月6日（月曜日） 午後6時30分  ～ 2時間程度 

        会 場   中央公民館 2階 図書資料室 

 

 

 

 

 

 

  

 

会員数（10月1日現在）  ・一般会員 184 名 ・団体会員 １団体  ・法人会員 10法人 

★ 年 会 費  1,000円   

★ 問い合わせ    62-1439（会長宅） 62-2516（事務局）公立病院事務室でも入会できます 

 

～編集後記～ 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷垣医師（前副院長）が退職されました 

公立芽室病院の産婦人科医として14年３ヶ月に亘って勤務頂いた谷垣（前副院長）産婦人科診療部長が 

とうとう９月末日をもって定年退職され（退職を延期して勤務）芽室町を離れられました。 

公立芽室病院に在職の間、4,000件を超えるお産を担当（ほかに婦人科関係の手術も多数担当）され、 

芽室町は勿論のこと、十勝の産科医療にとって甚大なご貢献を頂きました。 

公立病院では、お一人での勤務がつづき大変な激務の中、患者・妊婦の為にご尽力頂いたこと、ユニセフ 

WHOによる「赤ちゃんにやさしい病院」の認定取得および更新にご尽力頂いたことに患者・病院利用者 

だけでなく町民全員で心より感謝申し上げたいと思います。               鳥本ヒサコ 

 

     「谷垣医師を囲んで 感謝の会」を開催 

       9月25日、谷垣先生の退職が迫るなか 

       谷垣先生をお招きして支える会幹事有志 

       による｢谷垣医師を囲んで 感謝の会｣を 

       開催致しました。 

       準備（周知）期間の不足で、皆さんには    フェイスブックにアップした写真を 

       お知らせすることができませんでしたが          貼り付けて頂けませんか？ 

       公立芽室病院を去って行かれる谷垣先生 

       から幼少期の思い出ばなしから「こんな 

       病院辞めてやる！」と叫びながら仕事し 

       ていた頃のお話し、最後には「この病院（公立芽室病院）は働き易い良い病院だった」というお話しまで 

       多弁に話して頂き、谷垣先生に感謝しながらも改めて先生の人柄に接し名残惜しい時間となりました。 

 

出席者のことば    嶋野奈津美 
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会員募集中！随時募集しています 

参加希望の方には、調査結果報告書を事前配布いたします。会員以外の方の参加も大歓迎です 

最初はとても緊張してしまいましたが、先生は本当に気さくで温かいお人柄で、笑いあふれる 

楽しいお食事会となりました。 

後日、この感謝の会の報告を写真も添えて「芽室応援隊フェイスブックページ」に投稿した 

ところ176人の「いいね」と、谷垣先生にお世話になった若い世代からも感謝のメッセージ 

が多数寄せられました！谷垣先生、長い間本当に本当にありがとうございました！  

 

 

 

 

今年は「10 年に一度」という紅葉に魅せられた秋でした。そして日高山脈の頂きは既に白く、

また寒くて運転が怖い冬が来るのか…と少々気は重いですが、やはり美しい雪景色を見るのも 

楽しみです。退職された谷垣先生は、お母さんたちから「がっきー」の愛称で呼ばれる気さく 

で人気の先生でした。とっても楽しいお産ライフを本当にありがとうございました！  嶋野 



① 杉本 康次 

② 江別市 

③ 病院事務14年間（うち診療情報管理士としては 3年間） 

④ 焼き肉 

⑤ サッカー観戦（Jリーグから子どものサッカーまで） 

⑥ 患者さん、町民の皆さんのために、一生懸命がんばります。 

 

 

① 舘 由衣香 

② 帯広市 

③ 8年目 

④ ラム肉 

⑤ 海外旅行 

⑥ 放射線の検査に関するちょっとした疑問などありましたら、どんな事でも構わないのでお気軽に聞いて 

ください！ 

 

 

① 加藤 明子 

② 豊頃町 

③ 18年 

④ 甘い物 

⑤ ピアノ・スポーツ観戦 

⑥ 芽室町の皆様、初めまして。今まであまり芽室に来たことはありませんでしたが、いろんな所を開拓して 

芽室町の良さを味わいたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

① 遠藤 恵李香 

② 音更町 

③ 15年目 

④ ラーメン、カレー、焼肉、そば 

⑤ 書道 

⑥ よろしくお願いします。 

 

① 及川 千遥 

② 幕別町札内 

③ 3年目 

④ 焼肉 

⑤ 映画鑑賞 

⑥ よろしくお願いします！！ 

 

① 梶澤 靖代 

② 帯広市 

③ 1年 

④ 甘い物全般 

⑤ 散歩、お菓子作り 

⑥ 初めまして。未熟者ではありますが、皆様のお力になれるよう精一杯務めさせて頂きます。よろしくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

産婦人科医の荒木先生にお話をお聞きしました！ 

 

 

 

 

①ご出身はどちらですか？ 

滋賀県出身の関西人です。高校卒業後、家業を手伝っていましたが、一念発起し 30歳を過ぎてから 

北大医学部に進学しました。医大を目指すにあたっては、沖縄の琉球大学に行くか、北の北海道大学に   

行くかという選択がありましたが、北国のほうがしっかりしているという印象があったので、北海道を 

選びました。 

 

②北国の暮らしは雪や寒さなど、心配はありませんでしたか？ 

滋賀県の周りの県でも雪は降るので抵抗はありませんでした。ですが、寒さについては、比べ物になら 

ない程の寒さで最初はとてもびっくりしました。 

北海道は食べ物もおいしいので、気に入っています。 

 

③芽室病院の産婦人科の印象など教えてください。 

厚生病院と連携体制が整っているので、必要な場合には厚生病院のほうでフォローアップしてもらいな 

がら、しっかり対応しています。ここはとても恵まれているエリアだという事を、ぜひ町民の皆さんに 

も知ってほしいですね。 

 

④利用者の皆さんにメッセージをお願いします。 

芽室病院は『赤ちゃんに優しい病院』など熱心な取り組みをしています。助産師さんを中心に頑張って 

おり、協力させて頂きたいと思っています。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

インタビューコーナー 

 今年から新しく加わってくださった 

芽室病院スタッフの皆様をご紹介いたします。 

 

荒木 直人医師 

＜質問事項＞ 

① お名前 

② ご出身 

③ ご勤続年数 

④ 好きな食べ物 

⑤ ご趣味・特技 

⑥ 町民・利用者の皆さんにメッセージ

をお願いします 


